

Das Tanzen ist ihr Leben

Dieter Keppeler und Manuela Schraut-Keppeler sind Landesmeister

Gottenheim. Dieter Keppeler und Manuela Schraut-Keppeler gelang der Hatrick. Das Gottenheimer Tanzpaar, Heimatverein ist die Tanzsportgemeinschaft Freiburg (TSG), verteidigte Anfang September seinen Titel als Landesmeister der Senioren III S-Standard souverän mit allen 35 Bestnoten. Bei strahlendem Wetter waren in Karlsruhe im Bürgerzentrum, Heimat des ausrichtenden TSC Astoria Karlsruhe, 26 Paare bei den Senioren III Standard-Landesmeisterschaften an den Start gegangen.

Über vier Runden qualifizierten sich schließlich sechs Paare für das Finale. Bereits zum dritten Mal in Folge gelang damit in der Endrunde den Gottenheimern der Sieg bei der Landesmeisterschaft von Baden-Württemberg. Günter und Anita Schupp waren erstmalig im Finale und freuten sich über die Silbermedaille. Die Bronzemedaille durften Joachim und Marianne Dürr in Empfang nehmen.

Das Ehepaar Manuela Schraut-Keppeler und Dieter Keppeler hat sich im vergangenen Jahr im Neubaugebiet Steinacker-Berg in Got-



Dieter Keppeler und Manuela Schraut-Keppeler waren einmal mehr im Tanzsport erfolgreich.

Foto: privat

tenheim niedergelassen. Und mit dem Ehepaar kam auch der Tanzsport in die Tuniberggemeinde. Denn Manuela Schraut-Keppeler und Dieter Keppeler sind seit 25 Jahren im Tanzsport aktiv und sie haben viele nationale und internationale Erfolge vorzuweisen. Besonders erfolgreich war das Jahr 2011, das mit dem 1. Platz beim European Master Games in Lignano, Italien, gekrönt wurde. Das Turnier ist die Europameisterschaft in der höchsten Amateurlasse.

Das Paar hat sich ganz seinem Hobby, dem Tanzsport, verschrie-

ben. So haben Manuela Schraut-Keppeler und Dieter Keppeler in Freiburg vor 15 Jahren die Tanzsportgemeinschaft Freiburg (TSG) gegründet und das Tanzsportzentrum in der Markgrafenstraße aufgebaut. Dieter Keppeler ist erster Vorsitzender des stetig wachsenden Vereins. Die TSG Freiburg ist inzwischen der zweitgrößte Tanzclub in Freiburg was die Mitgliederanzahl angeht. Hip-Hop, Latein und natürlich vor allem Standard wird bei der TSG unterrichtet. Auch Kinder und Jugendliche werden im Verein betreut.

Marianne Ambts